

Del viaje de vuelta a Madrid es mejor no hablar porque Susi y Pepe tuvieron que ir con Romerales. Una vez en Madrid y después de interrogar a Sofía, quedó claro que Maximiliano Baneso y el duque de Porcelanosa fueron los responsables del asesinato de Jesús. No lo mataron ellos. Lo mandaron matar. Jesús había descubierto su plan. Juan Luis Amestoy publicó en *Entrevista* un largo artículo explicando lo sucedido y alabando el trabajo de Pepe Rey y Susi.

* * *

Vuelve a ser lunes. Pepe entra sin muchas ganas a la oficina. Susi está sonriente colgando en una pared una foto en la que salen Pepe, Romerales y ella.

—¿No me digas que vas a dejar colgado eso ahí?

—Pues claro. Así, cuando vengan nuevos clientes, verán lo buenos que somos...

—Pues quita a Romerales.

—No puedo, jefe. Está entre usted y yo.